

Ruta Aysén-Coyhaique: Un fallecido en violento choque frontal entre bus y camión

- Un bus de pasajeros de la empresa Buses Ali colisionó frontalmente con un camión de alto tonelaje. El conductor del bus falleció en el lugar, 6 personas resultaron lesionadas de gravedad (entre ellos el conductor del camión) y otra veintena con lesiones de diversa consideración.



Un violento accidente de tránsito se produjo este jueves cerca del mediodía en el sector Los Torreones (km 26) de la Ruta 240 entre Coyhaique-Puerto Aysén. En el lugar colisionaron de manera frontal un bus de pasajeros de la empresa Buses Ali y un camión de alto tonelaje de la empresa San Isidro.

La víctima fatal fue identificada como Manuel Quiniyao Muñoz, conductor del bus, un conocido vecino de Puerto Aysén, bombero honorario de la tercera compañía. Desde el lugar del accidente, el Fiscal Jefe de Aysén-Cisnes, Pedro Poblete, informó que “se está trabajando en un sitio del suceso en el sector de Los Torreones, lamentablemente los ocupantes del bus, 24 personas, incluyendo el chofer, resultaron lesionados; falleció el conductor

del vehículo de transporte y el conductor del vehículo de carga se encuentra también hospitalizado”.

El fiscal Poblete agregó que “en el lugar trabaja personal de Carabineros, Bomberos y de los servicios de salud, como también personal especializado de la SIAT y del Servicio Médico Legal”.

El persecutor penal agregó sobre las personas lesionadas, que aparte del conductor del camión, “todas son personas del bus que se encontraban a bordo del vehículo, que tienen lesiones de diversa consideración. Claramente, la conmoción y las circunstancias propias del shock de un accidente de esta naturaleza”.

Respecto de las circunstancias del accidente, el fiscal Poblete señaló que “las condiciones de la calzada eran normales, es una zona sinuosa, una zona de curvas

que se encuentra delimitada y será resorte del organismo investigador establecer la causa basal del accidente”.

El tránsito en la Ruta 240 permaneció totalmente cortado por más de tres horas para facilitar las labores de rescate y de los equipos de emergencia.

Cabe señalar que al sector llegó el helicóptero de Carabineros, que trasladó a las personas lesionadas de mayor gravedad hasta el Hospital Regional Coyhaique, donde un equipo multidisciplinario de especialistas recibió a los heridos, brindándoles la atención oportuna.

Desde el recinto asistencial señalaron a través de un comunicado de prensa, sobre el estado de salud de los pacientes que fueron derivados. Se trata de seis personas con lesiones de diversa gravedad, el conductor del camión siniestrado y cinco pasajeros del bus, quienes están “en proceso de observación y/o a la espera de intervenciones quirúrgicas, estables dentro de su gravedad”.

Se trata de tres mujeres de 32, 62 y 68 años, quienes presentan heridas, fracturas y luxaciones respectivamente. Además, los otros tres pacientes son varones de 19, 43 y 57 años, quienes se mantienen con fracturas y heridas.

El Hospital Regional Coyhaique indicó que “el equipo de la Unidad de Emergencia Hospitalaria Adulto (UEAH) se encontraba altamente preparado para la emergencia, contando con traumatólogos, urgenciólogos, anestesiólogos y cirujanos más los equipos de enfermería y apoyo diagnóstico para contener clínicamente esta emergencia”.

